

Au cours des journées PariStic 2005, le CNRS a rappelé l'importance de s'appuyer sur des communautés structurées. La proposition de GDR GPL va dans ce sens. Elle vise à structurer des communautés qui existent aujourd'hui autour de conférences et d'ateliers, ou résultent de groupes de travail ou d'Actions Spécifiques. Cette communauté correspond à près de cinq cents chercheurs et enseignants chercheurs.

De telles structuration et animation, ainsi que l'activité prospective du GDR, favoriseront l'éclosion d'idées qui se concrétiseront, à terme, par de nouveaux thèmes de recherche et projets à proposer aux tutelles de la recherche et à l'ANR. Cette structure pourra également servir de partenaire pour les actions d'animation d'autres acteurs de la recherche française, comme le Ministère de la Recherche, ou l'ANR.

Enfin, en fonction du budget, on peut imaginer que le GDR soutienne des collaborations entre laboratoires, ou des projets de mobilité de certains de ses membres vers d'autres équipes du GDR.